

□令和6年度スローガン
笑顔あふれる
「み」みつけよう夢を
「た」高めよう志へ助け合おう友と
「ち」知恵と
「や」やる気と
「ま」真心得
～いつでも・どこでも・だれとでも～

明日はいよいよ卒業式です！

いよいよ明日3月18日(火)は、**第70回卒業証書授与式**。
これまで学校のリーダーとして頑張ってきてくれた6年生の旅立ちの日です。

今日の6年生は、卒業アルバムを受け取り互いにメッセージを書き合ったり、これまでお世話になった学級を丁寧に掃除したり、小学校最後の通知表を受け取ったりしながら、思い出をまた一つ重ねていました。もちろん給食も本日で最後となりました。

ちなみに今日のメニューは、ごはん・豚汁・おろしハンバーグ・煮なますに、お祝いクレープが付いていました。附属中や私立中に行く子にとっては、人生最後の給食となる人もいるかもしれませんね。

さて、明日の卒業式は、本当には全学年で送り出してあげたいところですが、式場スペースの関係で、卒業生と、在校生を代表して5年生のみの出席となります。5・6年合同での練習は、予行練習も含めて3回しか実施していませんが、両学年ともに非常に意識が高く、明日はきっと心地よい緊張感に包まれた素晴らしい姿を見せてくれるだろうと楽しみにしています。

さて、6年生は卒業式に向け自分たちで4つの部を立ち上げ取組をしてきました。**①送る会部 ②思い出作り部 ③恩返し部 ④足跡を残す部**の4つです。

明日の卒業式の中でお知らせしようと考えましたが、時間に限りがあり、ごく簡単にしか紹介できませんのでここで紹介いたします。

「送る会部」は、「6年生を送る会」の出し物の準備を担当しました。下級生にどんなメッセージを送るか？を考え、スライドの準備などを、中心になって行いました。前号でもお伝えしたように、6年生を送る会は大成功で、「ありがとう」「大好き」の気持ちに溢れる心に残る集会となりました。

「思い出作り部」は、学年レク(ドッジボール・陣取り)や学級レクの計画・実施を担当しました。普段の縦割り集会などでは、リーダーとしての責任がありますが、今回ばかりは、リラックスし、自分たちが心から楽しむ集会であり、6年間共に過ごした仲間との、レクは最高の思い出となったようです。

「恩返し部」は、専科や委員会の先生方、1年生への感謝の手紙やプレゼントを送ったり、地域のごみ拾い登校、体育館の掃除、廊下の中央線の張り直しなどを行いました。70周年への取組を通して、学校や地域への思いが高まった6年生・・・、その感謝の気持ちが、学校や地域の環境整備という行動につながりました。

「足跡を残す部」も「恩返し部」同様、70周年だからこそその学校への思いの高まりから、御館山小学校のために、自分たちにできることは何か？を考えての取組でした。全校に向けての「みたちやま挨拶」の提唱、自分たちで考案した70周年キャラクターを取り入れた卒業制作など、御館山小の未来に向けてメッセージを送る取組となりました。

そして更に、有志が集まって結成された**「卒業式を成功させる部」略して「式部」**椅子の準備の声掛けから歌の練習のお世話、心構えの確認など、小学校生活最後の大舞台である卒業式を、自分たちの力で成功させようと、最後まで動き続けた6年生たちです。

また、明日に向けた卒業式場設営も、4・5年生の子どもたちが一生懸命動いてくれて、準備万端整いました。後は、明日を待つのみ・・・です。

明日は、あいにくの空模様との予報が出ていますが、「祝福」「感謝」「決意」が感じられる、厳かな中にも心がこもった優しさ溢れる卒業式になるよう、職員一同、全力を尽くしてまいります。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



【6年生考案の70周年キャラクター「なかよっしー」】

6年生の皆さんへ

明日はいよいよ卒業式ですね。

前回の練習でも、伝えたように、担任の先生が行う呼名は、ご家族を筆頭に、これまで皆さんに関わった全ての方々を代表して行うものです。

明日の卒業式では、その呼名の重みを受け止め、6年間の感謝の気持ちを「はいっ！」という返事に込め、体育館に響かせてください。

皆さん方の凜とした気持ちのこもった返事を楽しみにしていますよ！！

【お知らせ】

『頑張れ御館っ子』で紹介できていないものが多くあります。6年生は、卒業後となってしまいますが次号以降の学校だよりにてお知らせいたします。ご了承のほど、よろしくお願いいたします。